

Pessac, le 8 juillet 2025

Chers Parents, Chers Enfants,

Après une année révélatrice de talents, je vous souhaite de vivre cette période estivale avec le plus de plénitude possible et de pouvoir refaire le plein d'énergie pour que l'année 2025-2026 soit féconde pour nous tous.

Comme chaque année, je profite de ce courrier pour remercier très chaleureusement l'équipe de l'A.P.E.L largement investie et travaillant avec vivacité et allégresse au service de l'équipe éducative (enfants, parents, personnel et professeurs). C'est grâce à une équipe de parents menée par M. Pierre-Yves CENSIER, président de l'A.P.E.L que l'équipe éducative a pu partager de nombreux temps conviviaux très appréciés de tous.

Un grand merci aussi à l'Organisme de gestion, présidée par Mme Elise BEN RAYANA et à ses membres. Un grand merci à tous les bénévoles, qui œuvrent pour le bien des enfants qui nous sont confiés, je pense particulièrement aux Parents, Grands-Parents, Voisins qui ont permis le fonctionnement de la bibliothèque. Leurs actions, leur aide et leur soutien sont précieux tout au long de l'année. Notre réussite commune s'appuie sur une confiance et une bienveillance qui doivent être, pour nos élèves, le modèle d'une posture d'adulte.

Mes remerciements vont aussi vers toute l'équipe éducative de l'école pour leur professionnalisme, leur dynamisme et leur bienveillance. C'est ensemble que nous collaborons tous les jours afin de permettre à chaque élève de grandir dans toutes ses dimensions corps, cœur et intelligence.

Voici les changements qui amènent un mouvement au niveau de notre équipe :

- Pascale HARDY part en Bretagne. Je la remercie chaleureusement pour ces 24 années passées à JDA au service des élèves, cherchant à les faire grandir dans leur autonomie et leurs connaissances.
- Elle sera remplacée à $\frac{3}{4}$ temps par Estelle DEMENIER TEXIER les mardi, jeudi et vendredi, merci de lui réserver un bon accueil. Juliette BOHEC poursuivra son $\frac{1}{4}$ temps le lundi.
- Carmen LAU, professeur d'anglais remplaçante de Jane WONG, suit son mari en mutation professionnelle
- Jane WONG, professeur d'anglais, après son congé maternité et congé parental, a choisi de ne pas reprendre la route de l'école. Je suis en phase de recrutement pour son remplacement.

Je les remercie toutes les deux pour leur investissement, adaptation et leur professionnalisme.

« Colorie la vie ! » est le thème qui nous accompagnera cette année scolaire.

Donner de la couleur, c'est ce qui concrètement est en train d'être réalisé pour la dernière et quatrième tranche de travaux estivaux. L'école aura retrouvé en septembre tout son éclat. Nous nous réjouissons de pouvoir accueillir tous nos petits et grands élèves dans un lieu haut en couleur, sain et sécurisé.

« Colorie la vie ! », c'est aussi voir la vie en rose en permettant aux élèves de s'épanouir, de travailler dans la joie, d'espérer, oser, créer, dévoiler ses talents dans les différents projets qui seront proposés.

A ce propos, quelques idées ont émergé de la dernière concertation avec les professeurs le 2 juillet, notamment dans le cadre du projet théâtre en se saisissant de la poésie, de la grammaire, de la rédaction de scénettes en français, en anglais, de la mise en scène de texte littéraire... Un programme croustillant !



Comme tous les ans, des élèves de CE2, CM1 et CM2 seront élus délégués de leur classe. Une rencontre des élèves délégués (CM1) des écoles du réseau de l'Assomption aura lieu à Bordeaux les 7, 8 et 9 octobre 2025.

Nous renouvellerons également l'élection des éco-délégués et des conseillers municipaux, coachés par Marie-Sandrine Lartigaut, notre secrétaire. Je la remercie vivement !

Des nouveautés :

- Les élèves de CM2 sont invités à pratiquer, le mercredi après-midi, certaines activités sportives grâce à l'Association Sportive du collège et du lycée. Vous trouverez toutes les informations dans un document en ligne.
- Concernant la Pastorale, une réflexion a été menée en lien avec la tutelle de l'Assomption afin de proposer une offre diversifiée s'adaptant à tous nos profils d'élèves sans pour autant oublier notre caractère propre d'établissement catholique. Tous les enfants de CP au CM2 suivront un parcours de culture chrétienne ou religieuse sur le temps scolaire. A partir du CE2, ceux qui le souhaiteront pourront bénéficier d'un parcours de catéchèse le mardi (CE2-CM1) et le vendredi (CM2) de 17h à 18h. L'inscription sera proposée à la rentrée de septembre.
- Pour rappel, une garderie du CP au CM2 ouvrira ses portes à compter du lundi 1^{er} septembre.

Quelques événements à noter :

- Journées de cohésion autour de kapla auront lieu les 11 et 12 septembre pour les élèves du CP au CM2
- Journée Kapla pour les élèves de maternelle le vendredi 3 avril.
- Un séjour pour les élèves de CE2 est le prévu le 2 et 3 octobre (coût environ 130 €)

Ce voyage sera présenté lors de la réunion de parents en septembre.

- Journée d'intégration « accrobranche » pour les élèves de CM, le vendredi 19 septembre 2025.

Informations diverses :

- Les ateliers périscolaires fonctionneront à nouveau, vous trouverez les informations sur le site. Une nouveauté : l'ouverture d'un atelier jardinage.
- Comme l'année scolaire passée, vous avez la possibilité de commander les fournitures scolaires sur le site scoleo.fr. Vous pouvez y accéder directement par le site de l'établissement grâce à un lien que vous trouverez dans les documents téléchargeables, onglet école.
- Quelques changements à noter au niveau des horaires et lieux d'entrées et sorties **des élèves du CP au CM2 :**
 - **Le matin**
 - Ouverture du portail Rue du Luc, pour les élèves du primaire de **8h10 à 8h30.**
 - Le portail Rue Bougnard ne sera plus ouvert.



○ Le soir

➤ Le portail, Rue Bougnard sera ouvert de 16h40 à 16h55, celui de la rue du Luc de 16h40 à 17h15.

J'espère de tout cœur retrouver vos enfants en pleine forme et aurai le plaisir de vous accueillir avec l'équipe éducative de l'école le lundi 1^{er} septembre 2025.

Je vous souhaite, Chers Parents, Chers Enfants, de très agréables vacances et vous assure de mon profond dévouement.

Marie-Noëlle MARCHESSEAU
Chef d'Etablissement 1^{er} degré